

El Torneo Clausura llegó a su penúltima jornada, marcada por controversias y momentos candentes en la cancha

Principal



Publicada el: 28/11/24	Visitas: 117
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 2	Puntaje: 3.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-torneo-clausura-llego-a-su-penultima-jornada-marcada-por-controversias-y-momentos-candentes-en-la-cancha_9875.php

**EL TORNEO CLAUSURA
LLEGÓ A SU PENÚLTIMA
JORNADA, MARCADA
POR CONTROVERSIAS Y
MOMENTOS CANDENTES
EN LA CANCHA**

Principal

El Torneo Clausura llegó a su penúltima jornada, marcada por controversias y momentos candentes en la cancha

El Torneo Clausura se aproxima a su penúltima fecha, repleto de polémicas y emociones intensas que han sacudido la cancha.

Resumen de la Penúltima Fecha del Torneo Clausura

Entre el martes y miércoles, se llevó a cabo la penúltima fecha del Torneo Clausura, donde Peñarol logró una victoria contundente por 5 a 1 frente a Progreso. Esta victoria le permitió al carbonero adjudicarse la tabla anual y lo posiciona a un paso del Campeonato Uruguayo. En el mismo período, Danubio y Nacional empataron sin goles.

Polémicas en el Clásico del Prado

Como es costumbre, esta fecha estuvo marcada por diversas controversias que fueron analizadas por Claudia Umpiérrez en Telenoche.

Danubio vs. Nacional

En el match entre Danubio y Nacional, que finalizó 0-0, se registraron momentos de tensión.

A los 62 minutos, Maximiliano Cantera, jugador del Danubio, debió haber sido amonestado por una patada temeraria, sin embargo, esta falta no fue sancionada. La situación se tornó aún más crítica a los 80 minutos, cuando Diego Polenta, el capitán tricolor, debería haber sido expulsado por un juego brusco grave. El árbitro Leodán González aplicó la ley de ventaja y, al regresar sobre la jugada, solo optó por amonestar a Polenta y a Oliva por protestar. En esta acción, Polenta llegó tarde, contactando con su pierna extendida contra la de Sebastián "Papelito" Fernández. La ausencia de tarjeta roja generó críticas, ya que el VAR también debería haber intervenido en esta ocasión, pero no lo hizo.

Peñarol vs. Progreso

El encuentro entre Peñarol y Progreso también vivió momentos polémicos. A los 33 minutos, los jugadores de Progreso solicitaron un penal por una mano de la defensa carbonera. No obstante, el jugador tenía el brazo pegado al cuerpo y no realizó ninguna acción que ampliara su área, por lo que la jugada no fue considerada penalizable. Unos minutos más tarde, a los 37, el banco de Progreso reclamó falta de Lucas Hernández, pero se trató de un forcejeo normal, accidental dentro de las jugadas del partido. Esta penúltima fecha del Torneo Clausura dejó importantes resultados y decisiones arbitrales que seguramente generarán debate en los días venideros.

Fuente: Telenoche

Imágenes

EL TORNEO CLAUSURA LLEGÓ A SU PENÚLTIMA JORNADA, MARCADA POR CONTROVERSIAS Y MOMENTOS CANDENTES EN LA CANCHA

El torneo clausura llego a su penultima jornada marcada por controversias y momentos candentes en la cancha

Tags

progreso, jugador, aproxima, repleto, victoria, momentos, emociones, nacional, clausura, danubio, polenta, minutos

Noticias relacionadas

- 5.0 *** *El inicio del Torneo Clausura trae consigo las primeras controversias y debates futboleros*
- 4.1 *** *Finalizó la 12ª jornada del Torneo Clausura y ya asoma en el horizonte una nueva fecha llena de emociones*
- 4.3 *** *Comienza hoy la apasionante décima fecha del Torneo Clausura, ¡no te la podés perder!*
- 4.4 *** *Todo lo que necesitas saber sobre la 11ª fecha del Torneo Clausura: horarios, equipos y más*
- 3.6 *** *Análisis de Claudia Umpiérrez sobre las jugadas controvertidas en la décima fecha del Torneo Clausura*
- 4.0 *** *Conocé los detalles de la cuarta jornada del Torneo Clausura y todo lo que tenés que saber para disfrutar al máximo de la competencia*
- 3.7 *** *Nacional se impuso a Progreso en un emocionante encuentro; hoy se enfrentan Peñarol y Racing en otro gran duelo del fútbol uruguayo*

3.7 * *Finalizó una apasionante jornada del Torneo Clausura de Primera División*

4.5 * *Nacional se enfrenta a Danubio esta noche a las 21.15 en el Parque Viera, en un encuentro clave por la penúltima fecha del Torneo Clausura*

3.8 * *La acción del Torneo Clausura sigue su curso sin pausa, y este martes arranca la octava fecha con encuentros esperados por todos*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024